

Entwurf Stand 3. Februar 2020



Film und Gespräch



Ein Angebot in der Passionszeit

Film: Maria Magdalena



Gemeinsam zu unterschiedlichen Zeiten den Film schauen:

Der Film „Maria Magdalena“ aus dem Jahr 2018 von Garth Davis (Großbritannien) erzählt die Geschichte von Maria Magdalena. Sie ist als weibliche Jüngerin der Gefolgschaft von Jesus Zeugin seiner Botschaft, Kreuzigung, Grablegung und Auferstehung. Der Film zeigt die großen Veränderungen für Maria in der Nachfolge, die im Vergleich zu den üblichen Traditionen radikal anmuten. Sowie die persönliche (Glaubens-) Herausforderungen sich einer neuen Bewegung anzuschließen.

„Mich selbst hat an dem Film, die durch Bilder und die Erzählgeschichte dargebotene spirituelle Reise besonders fasziniert.“ (Pfrin. E. Dollinger)

Über die kirchliche Medienzentrale darf ich Ihnen einen Link zur Verfügung stellen, über den Sie den Film ansehen können. Melden Sie sich dafür per E-Mail unter elke.dollinger@elkb.de bis zum 1. März 2021 an.



Gemeinsam zu einer Zeit über den Film sprechen:

Über einen Zoom-Link, den Sie auch über Email erhalten, wollen wir am

Donnerstag, den 18. März, 19.00 Uhr

über den Film ins Gespräch kommen. Dazu sollen die Eindrücke aus dem Film im Mittelpunkt stehen, die diese Frauenfigur interpretierten. Genau wie persönliche, biblische und theologische Impulse und Fragen. Für das gemeinsame Gespräch stehen die Pfarrerrinnen Jasmin Gerhäußer und Elke Dollinger zur Verfügung. (Es gibt auch eine kurze schriftliche Hilfe für Zoom-Erstnutzer)

Ein Angebot der Evang.-luth. Kirchengemeinde Donauwörth – Kontakte siehe Homepage:
www.donauwoerth-evangelisch.de